

# Journées Européennes du patrimoine : projection cinématographique suivie d'un échange avec le public



Vendredi 16 septembre 2022 à 19h30



Cinéma Grand Écran, place Denis Dussoubs, Limoges (achat des places au cinéma)

Ce documentaire est né d'une idée de Jean Bancala, surveillant pénitentiaire et moniteur de sport.

Trois détenus de la prison Bourg-en-Bresse ont été sélectionnés pour gravir le massif du Mont-Blanc.



Le temps d'un exploit sportif, porté par un esprit de fraternité, les frontières entre surveillants et détenus sont abolies. Ce documentaire véhicule des émotions fortes et propose des images d'une qualité rare.

Service communication du Ministère de la justice

Avec la participation des magistrats et des fonctionnaires de la cour d'appel de Limoges ainsi que des fonctionnaires de l'administration pénitentiaire à l'origine du projet.



Une diffusion inédite à Limoges

1h d'échanges avec les acteurs



[www.cours-appel.justice.fr/limoges](http://www.cours-appel.justice.fr/limoges)



Cour d'appel de Limoges



Courdappel87